

**Boletín Informativo
05 de mayo de 2021**

CORREDOR METROPOLITANO DE LA CALLE 63 TENDRÁ UNA IMAGEN RENOVADA

En convenio firmado entre el Área Metropolitana y la Alcaldía de Itagüí y ejecutado por la Agencia de Desarrollo Local de Itagüí (ADELI), comenzó la intervención del corredor metropolitano de la calle 63 que conecta el límite con el municipio de Envigado y el parque del Artista.

Esta gran obra cuya inversión asciende a los 6.315 millones de pesos y cuya ejecución e interventoría estará a cargo de la empresa industrial y comercial del estado, ADELI, comprende el mejoramiento urbanístico en los siguientes aspectos:

- Rehabilitación de vías en ambas calzadas.
- Reparación de andenes.
- Mejoramiento del espacio público en los bajos del puente que se eleva sobre el parque del Artista.
- Generación de nuevas zonas verdes en el corredor de la calle 63.
- Rehabilitación del lazo vial del ingreso a Itagüí entre la autopista sur y la calle 63 (calzada norte).
- Señalización vial.

Una de las particularidades de esta obra es que el pavimento que se utilizará tiene una tecnología que permite mayor absorción del agua, evitando así que se forme la lámina superficial que aumenta el riesgo de accidentes cuando llueve, además, se protegerán las especies arbóreas y se incrementarán jardineras del sector. Se espera entregar esta obra para el disfrute de la comunidad iniciando el mes de octubre.



ANDRÉS FELIPE VARGAS R.
comunicaciones@adeli.gov.co
Asesor de Comunicaciones
ADELI